
Réunion informelle du 9 décembre 2020
Compte-rendu

     
« Entre la pluie et la contamination, on préfère la pluie »

 (Hugues Perrin, poète météorologue à la DGFiP,
 répondant sur les files d'attente devant les sites)

Vous trouverez sur notre site le courrier adressé par la section préalablement à cette réunion :
http://www.dgfip.cgt.fr/31/spip.php?article690

Concernant  notre  remarque  sur  le  dévoiement  de  ces  réunions  initialement  consacrées  à  la
pandémie de Covid, M. Perrin n'a pas répondu directement mais a déclaré qu'il fallait continuer à
échanger sur tous les sujets de manière régulière. En gros, on fait de moins en moins de CTL
et on multiplie les petites réunions informelles fourre-tout, sans ordre du jour, faites au
grand galop et surtout sans procès verbal ni compte-rendu de l'administration.

Nouvelle Cité administrative

M. Escassut, chef de projet invité par la DRFiP concernant les travaux de la Cité administrative a
présenté le projet de travaux.

Que dire sinon que beaucoup de questions restent en suspend, tant l'avenir de la DRFiP au sein
de ce nouveau bâtiment est flou, au vu des restructurations qui se dérouleront d'ici au premier
trimestre 2024 (NRP, fusion démétropolisation, plateformes …).

Alors certes, le projet dont le diaporama a été transmis aux OS, regorge de formules ronflantes qui
pourraient  nous  transporter  dans  la  Silicon  Valley :  « Donner  du  sens,  écrire  l'histoire,  fixer
l'ambition, embarquer dans l'histoire, acculturer les acteurs ».

« Acculturer  les  acteurs » :  nous  sommes ouverts  à  de  nouvelles  cultures  mais  force  est  de
constater que ce qui est proposé aux fonctionnaires en la matière est plutôt de nature à aboutir à
une organisation du travail visant davantage à la diminution des coûts et la mécanisation de type
19ème siècle qu'une amélioration véritable de leurs conditions de travail. Alors, si les conditions
matérielles d'installation dans un bâtiment neuf seront probablement incomparables en matière de
confort  par  rapport  au  taudis  actuel,  nous  sommes vraiment  dubitatifs  sur  ce  que  seront  les
services transférés dans trois ans (au mieux, si les délais sont respectés).

La CGT est intervenue pour porter la revendication de maintien du restaurant inter-administratif et
sa gestion par l'association ARIAT qui donne toute satisfaction à l'heure actuelle, par la qualité de
ses approvisionnements et sa cuisine.

Enfin, nous avons rappelé que nous portions depuis près de 20 ans la proposition de création d'un
CHSCT « Cité administrative » composé de représentants de l'ensemble des administrations, qui
aurait eu toute sa légitimité en cette période de travaux. A contrario des réunions informelles, cette
instance aurait bénéficié d'un éclairage collectif de l'ensemble des représentants des personnels
des administrations présentes et de procès verbaux officiels des réunions. Ceci n’intéresse bien
évidemment pas le Préfet puisque M. Escassut nous a répondu que ce n'était pas à l'ordre du jour.
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Télétravail 

La CGT a demandé dans son courrier préparatoire à la réunion qu'un point soit fait sur l'attribution
des ordinateurs, la gestion des demandes … Le DRFiP nous a répondu qu'un CTL sur ce sujet
était programmé le 19 janvier et que des réponses nous seront apportés à ce moment-là. Les
agents qui ont des demandes en cours apprécieront !!!

Réorganisations de services entraînant des déménagements

La  CGT est  également  intervenue  sur  le  non-respect  des  mesures  barrières  qui  a  déjà  été
constaté en matière de déménagement des services qui vont être fusionnés ou restructurés. Nous
avons  demandé  qu'une  organisation  précise  de  ces  déménagements  soit  communiquée  aux
agents. M. Perrin demandera à la BIL de faire cette communication.

Accueil et fonds de solidarité 

L'accueil ne désemplit pas, les usagers sont nombreux à faire la queue sous la pluie.
Face à la forte demande d'avis d'IR pour Tisseo, une étude est en cours pour procéder comme
avec la CAF (échanges de données).
M. Perrin a dû faire un choix entre le pluie et la contamination. Il préfère la pluie !
Il a félicité les collègues de l'accueil de la cité suite à leur sang froid face à un contribuable énervé
ayant reçu un ATD « aide covid repris ».
Un fort décalage a été constaté entre la consultation des espaces des usagers et la mise à jour de
leur dossier (contentieux, échéancier, délai ….) mais rassurons-nous, les informaticiens sont sur le
pont !
La cellule fonds de solidarité continue à être étoffée, la chambre des métiers et la CCI vont être
mis plus à contribution. Un communiqué de presse a été transmis.

Accueil

M. Perrin va proposer la fermeture des services au public (hors SPF pour raison juridique) les 24
et 31 décembre après-midi afin que les collègues puissent travailler sur les travaux de fin d'année
tranquillement. Les usagers apprécieront ! Encore une bonne image de notre administration qui va
être donnée !

M. Perrin sait que les indicateurs ne seront pas au rendez-vous (notamment pour le contrôle fiscal)
mais il assume et garantit qu'il n'y aura pas de pressions.

Motion des agents de Villefranche de Lauragais 

Une réponse sera faite rapidement. Le maire est d'accord pour engager des travaux pour occuper
le rez-de-chaussée et le 1er étage.

Budget « moments conviviaux »

Suite à la réussite des enveloppes données aux chefs de service en début  d'année 2020, M.
Perrin va proposer de réitérer l'opération début 2021 mais avec la pandémie, les chefs de service
auront toute latitude pour l'utilisation de cette enveloppe (machine à café, jacuzzi …).

Prochaine conférence téléphonée pas encore fixée pour la semaine prochaine.

La prochaine conférence téléphonique n'est pas encore fixée.

N’oubliez pas de nous communiquer vos questions, motions de services et autres sur la balf du
syndicat :

cgt.drfip31@dgfip.finances.gouv.fr


